
Bedarf an Epi-Hybriden-Samen?

Beitrag von „muddyliz“ vom 29. März 2011, 21:54

Mich würde mal interessieren, ob bei den Forummitgliedern generell Interesse besteht an 
Samen von Epi-Hybriden.
Falls ja könnten solche Samen ja auch in die Samenverteilung der AG einfließen.

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/953-bedarf-an-epi-hybriden-
samen/&postID=7991#post7991
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